

Krida SKAMUHI Weleri 2018 Ditutup dengan Jalan Sehat

Selasa, 20-03-2018

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Seluruh rangkaian kegiatan Krida SKAMUHI Weleri 2018 akhirnya ditutup dengan menggelar jalan sehat Sabtu pagi (17/3). Jalan sehat tersebut terbuka untuk umum yang menyusuri route sepanjang kurang lebih 5 km. Tidak kurang dari 2500 orang yang terdiri dari anak – anak remaja dan orang tua mengikuti kegiatan itu . Mereka terlihat semangat dan bergembira. Kepala SMK Muhammadiyah 1 Weleri, Abdul Wakhid Dadong Wartomo, S.Pd.I mengatakan, gebyar Krida SKAMUHI terdapat 4 kegiatan besar yang telah dilaksanakan dengan sukses. Ke 4 kegiatan tersebut, yaitu Fun Ways to Learn English, Try Out Computer Base Test (CBT) bagi kelas 9 SLTP, Futsal Junior Gigh School Competition, dan Jalan Sehat. Sebagaimana diberitakan Krida SKAMUHI bertujuan untuk berbagi dan memperkenalkan SMK Muhammadiyah 1 Weleri agar lebih dekat dengan masyarakat, khususnya anak – anak SLTP kelas 9 yang akan melanjutkan pendidikannya yang lebih tinggi. Menurut Dadong berbagi bisa dimaknai sebagai pemberian sesuatu yang belum tentu ada dan bersifat membantu untuk meningkatkan bakat dan minat. “ Kami memberi sesuatu berbentuk pengetahuan, atau memfasilitasi kepada siswa agar bakat dan minatnya bisa berkembang dan menghasilkan prestasi yang terbaik “ katanya. Hadir dalam pelepasan peserta jalan sehat ketua PDM Kendal, H. Muslim didampingi wakil bendahara PDM Kendal, Drs. H. Akhmad Murtadji. Muslim mengapresiasi terhadap kegiatan jalan sehat. “ Muhammadiyah ingin menggembirakan masyarakat melalui berbagai kegiatan, diantaranya dengan menggelar jalan sehat “ kata Muslim. Beliau berharap setelah mengikuti jalan sehat masyarakat bisa melaksanakan aktifitas dengan lancar, karena badan sehat, dan bisa beribadah dengan baik. “ Orang Islam itu harus sehat fisik dan sehat rohani sebagai modal untuk beribadah “ katanya. Berbagai hadiah disiapkan oleh panitia, seperti lemari es, mesin cuci, sepeda gunung, spring bad, kipas angin, kompor gas, dan masih banyak hadiah menarik lainnya. Sebelum undian doorprize dilakukan, peserta jalan sehat dihibur dengan penampilan drama dengan lakon Minak Jinggo yang diperankan oleh siswa – siswi SMK Muhammadiyah 1 Weleri (Dyah Anggraeni/MPI Kendal).